

On voit les Compagnies remplacer peu à peu la même patrie commencent des guerres, dont elles veulent retirer tout le profit, laissant les pertes quand il y en a, aux hommes ou en argent, pour compte à la métropole.

L'EMPRUNT ESPAGNOL

(De notre correspondant) Paris, 18 mai. Enfin nous avons le secret des avances aimables faites par le gouvernement du roi d'Espagne à celui de la République française; nous savons pourquoi Madrid et Barcelone, tandis qu'on brévit les vitres du consulat américain, on arborait nos trois couleurs à côté des drapeaux espagnols, en acclamant l'alliance franco-espagnole. Nous comprenons aussi — nous nous en doutions bien — pourquoi nous nous sommes empressés de nous offrir au bonjour M. Weyler; on nous prépare le coup d'un emprunt espagnol.

L'EXPÉDITION AU SOUDAN

(D'un correspondant) Londres, 18 mai. Le correspondant du Standard au Caire dit que l'on croit généralement que le régime anglais qui se trouve à Wadi-Halfa sera bientôt au Caire.

PROTECTION DES CHEQUARDS

(D'un correspondant) Paris, 18 mai. Le ministre Méline est décidément le cabinet de la protection — de la protection des chequards et des sidistes.

pour ce faire juger, il est très probable que de prochains qu'on dit s'écarter de la ligne de nos révolutions.

Un Crime de la Civilisation capitaliste

L'agence Havas communiquait dernièrement à la presse que l'Angleterre, ayant cessé sa protection à Djemmal-Eddin, ce-ci allait être livré par la Turquie à la Perse.

NOUS FUYONS AUJOURD'HUI

Dimanche matin, sur la Grand-Place de Lille, un cavalier élégant, circulant monté sur une gigantesque cavale.

DERNIÈRE HEURE

(Par Service Spécial) UN PHARMACIEN AVORTEUR. Canes, 18 mai. M. Jounette, pharmacien rue Centrale, a été mis en état d'arrestation sous l'inculpation d'avortement.

LE CHOLERA EN EGYPTE

Le Caire, 18 mai. Dans la journée d'hier, on a traité onze cas de choléra. Il y a eu un décès.

UN CRIME HORRIBLE

Paris, 18 mai. Un crime horrible a été commis, rue Coutant, une ouvrière repasseuse a été trouvée tuée, le corps lié, la bouche balafrée.

CONFÉRENCES REMISES

Paris, 18 mai. Le Courrier du Soir dit que M. Bourgeois et Doumer ont abandonné provisoirement le projet d'une tournée de conférences en province.

A LA CHAMBRE ITALIENNE

M. Cavallotti demanda la publication des pièces de son procès avec M. Crispien. La discussion de cette motion a été ajournée après le budget.

LA GRANDE FLIBUSTE

PAR PAUL DUPLESSIS

DEUXIÈME PARTIE

Nativa

De Morvan, à quel bon le répéter, était doué d'une bravoure hors ligne; et pourtant ces terribles paroles le glaçaient d'effroi.

DERNIÈRES NOUVELLES RÉGIONALES

LE FEU DANS UN BAU

VALENCIENNE, mai. Hier matin vers 8 heures deux Buzet marins ayant besoin d'être du bois pour réparer leur bateau stationné près du Pont Jacob quittèrent le bord laissant la surveillance de l'édifice à leurs enfants. L'un d'eux âgé de 12 ans ayant laissé éteindre le poêle, le feu prit et le bâtiment en arrosant par le haut.

MANIFESTATIONS SYMPATHIQUES

chez le citoyen Delory. Hier après-midi, tout le personnel de l'imprimerie s'est réuni au domicile de M. Delory, rue de Valenciennes, pour lui rendre hommage.

AGRESSION

Le lundi 18 mai, vers 10 heures du matin, notre collègue M. Gombert, demeurant à Fives rue de Belle Vue, n° 11, a été victime près de la porte de Tournai, d'une agression inqualifiable.

LILLE

L'ADMINISTRATION MUNICIPALE

Hier soir le citoyen maire de Lille et ses adjoints se sont réunis à l'Hôtel de Ville et se sont séparés ainsi qu'il suit les services municipaux.

mit à gravir à la force des poignets et avec une vigueur surhumaine l'espace qui le séparait de Morvan. A présent, passe les bras autour de mon col...

Le citoyen Dupied, 8e adjoint, Pompiers, Services militaires, Fêtes.

PARTI OUVRIER, SECTION LILLOISE

La Commission administrative est convoquée extraordinairement pour ce soir, mardi, à 8 heures 1/2, à la Maison du Peuple.

AUTOUR D'UN SCRUTIN

Très curieux, le scrutin pour la nomination du Maire et des adjoints de la ville de Lille!

RÉPONSE A UNE QUESTION

La Croix demande hier, dans son compte rendu de l'installation du nouveau maire et des adjoints, pourquoi notre ami H. Ghesquière a crié à la fin de la séance: Bravo les Barbares!

Chien errant

Hier après-midi, vers 3 h 1/4, un chien noir, de forte taille, parcourait les rues du faubourg des Moulins, l'échine à la queue.

Arrestations

Dans la journée d'hier, la police a opéré les arrestations suivantes: Amable Lesaffre, âgé de 55 ans, domestique de ferme à Wambrechies, pour avoir été pris en flagrant délit de mendicité dans la rue de Jemmapes.

Une grave affaire

Hier matin, M. A., négociant à Lille, chargé d'un de ses employés, M. J., âgé de 17 ans, demeurant au faubourg de Béthune, d'aller faire les recettes, s'élevait à 1500 fr environ.

Accidents

Hier un conducteur de tramway, demeurant rue de Cantelle, passait dans l'après-midi, rue de la Bassée, lorsqu'il fut pris entre un tombereau chargé de terre et une autre voiture.

Un agent furieux

Dans l'après-midi d'hier, un homme en état d'ivresse, passant près de la porte de Tournai, en chantant et en jouant du tambour sur une vieille casserole de fer blanc.

Terrible accident

Un terrible accident qui coutera la vie au malheureux qui en a été victime, s'est produit hier à la société anonyme des Am-

donneries et Rizeries de France, à Marquette. Le mécanicien Guillaume, âgé de 25 ans, demeurant rue d'Artois, 161, est tombé, vers une heure après-midi, d'une hauteur de cinq mètres sur un arbre de transmission.

Mordu par un chien

Hier après midi, le jeune Louis Cateau, âgé de 14 ans, apprenti imprimeur, demeurant rue du Croquet, 30, a été mordu, légèrement à l'épaule, par le chien de M. Durumet, casarier, rue des Postes, 41.

Construction des prisons cellulaires dans le Département du Nord

Un concours est ouvert entre tous les architectes français pour la construction de deux prisons cellulaires, l'une à Loos (près Lille), l'autre à Douai.

Les Postes et Télégraphes

Un concours pour l'admission à 250 emplois de surannés des Postes et Télégraphes aura lieu, les lundi 22 et mardi 23 juin 1896, au chef-lieu de chaque département.

Peuvent y prendre part les jeunes gens âgés de 18 ans au moins et de 25 ans au plus au 1er janvier 1896, sans infirmité, ayant une taille de 1m45 au minimum.

Par exception, peuvent concourir après 25 ans, et jusqu'à 28 ans, les candidats qui justifient de trois années de présence sous les drapeaux.

Pour les candidats comptant moins de trois années de services dans l'armée et plus de 25 ans d'âge, la limite d'âge de 25 ans est reculée d'une durée égale à celle des services.

Protestation

On nous prie de reproduire la protestation suivante: Certaines personnes ont eu l'imprudence — sous le couvert de l'anonymat — d'insinuer que nous Bernheim et Auscher, propriétaires des Galeries Lilloises, n'étions pas Français.

Arrestation

M. Bernheim a fait son service militaire au 106e régiment d'infanterie à Bar-le-Duc, en 1885.

Un grand procès

Après le premier abord, se titre paraît être la plaidoirie d'un gervoise parisien. Rien n'est cependant plus sérieux.

Le procès a pu naître de l'œuvre d'un savant qui en fait une question d'hygiène et de salubrité publique plus qu'une question commerciale, car celle-ci est pour lui fort secondaire.

Chaque piège porte imprimé sur l'une de ses faces la manière de s'en servir qui est simple et pratique.

Le prix du flacon, 25 centimes, est à la portée de toutes les bourses, mais il faut sacrifier plusieurs fois pour enlever une vite de cette vertu.

Lorsqu'il y a beaucoup de gaines dans une pièce, il faut faire tout d'abord une série de défilés de la plus grande quantité en sachant trois ou quatre piéges qui aussitôt se referment sur les ongles de nouveau pour prendre le reste.

L'appel qui est au centre attire vivement les puantes, mais comme elles ont tout le nez d'enfer et le nez de la peste, il faut les caillier en plein jour, ou on est sûr qu'elles sont dedans, car elles ne se promènent que la nuit.

Les gens qui voudraient tenir cet article pour lequel il leur faut 20 francs de remise, doivent s'adresser à M. Maison, 4, rue Kléber, à La Madeleine-Lille, seul concessionnaire pour les départements du Nord et du Pas-de-Calais.

Savon des princes du Congo

le plus parfumé des Savons de toilette 25 grands prix — 20 Médailles d'or Partons.

Le gouverneur, escorté par les deux fugitifs, le conduisit à travers un dédale de salles, de portes et de corridors, jusque dans le fort Saint-Michel.

Chaque fois qu'ils rencontraient une sentinelle ou une patrouille, le chevalier appuyait un peu lourdement sur le poignard sur la poitrine de Chavaignac, et de Montbars armait son pistolet; aussi le gouverneur s'empresait-il de se faire connaître et de répondre au mot d'ordre!

maires, mais quelle a été sa qualification et quelle hostile à leur égard.

Construction des prisons cellulaires dans le Département du Nord

Un concours est ouvert entre tous les architectes français pour la construction de deux prisons cellulaires, l'une à Loos (près Lille), l'autre à Douai.

Les Postes et Télégraphes

Un concours pour l'admission à 250 emplois de surannés des Postes et Télégraphes aura lieu, les lundi 22 et mardi 23 juin 1896, au chef-lieu de chaque département.

Peuvent y prendre part les jeunes gens âgés de 18 ans au moins et de 25 ans au plus au 1er janvier 1896, sans infirmité, ayant une taille de 1m45 au minimum.

Par exception, peuvent concourir après 25 ans, et jusqu'à 28 ans, les candidats qui justifient de trois années de présence sous les drapeaux.

Pour les candidats comptant moins de trois années de services dans l'armée et plus de 25 ans d'âge, la limite d'âge de 25 ans est reculée d'une durée égale à celle des services.

Les candidats devront se présenter en personne et sans retard au Directeur des Postes et Télégraphes de leur département chargé de l'instruction des candidatures. Ce fonctionnaire leur remettra le programme du concours.

La liste d'inscription sera close le 3 juin 1896.

On nous prie de reproduire la protestation suivante: Certaines personnes ont eu l'imprudence — sous le couvert de l'anonymat — d'insinuer que nous Bernheim et Auscher, propriétaires des Galeries Lilloises, n'étions pas Français.

M. Bernheim a fait son service militaire au 106e régiment d'infanterie à Bar-le-Duc, en 1885.

Après le premier abord, se titre paraît être la plaidoirie d'un gervoise parisien. Rien n'est cependant plus sérieux.

Le procès a pu naître de l'œuvre d'un savant qui en fait une question d'hygiène et de salubrité publique plus qu'une question commerciale, car celle-ci est pour lui fort secondaire.

Chaque piège porte imprimé sur l'une de ses faces la manière de s'en servir qui est simple et pratique.

Le prix du flacon, 25 centimes, est à la portée de toutes les bourses, mais il faut sacrifier plusieurs fois pour enlever une vite de cette vertu.

Lorsqu'il y a beaucoup de gaines dans une pièce, il faut faire tout d'abord une série de défilés de la plus grande quantité en sachant trois ou quatre piéges qui aussitôt se referment sur les ongles de nouveau pour prendre le reste.

L'appel qui est au centre attire vivement les puantes, mais comme elles ont tout le nez d'enfer et le nez de la peste, il faut les caillier en plein jour, ou on est sûr qu'elles sont dedans, car elles ne se promènent que la nuit.

Les gens qui voudraient tenir cet article pour lequel il leur faut 20 francs de remise, doivent s'adresser à M. Maison, 4, rue Kléber, à La Madeleine-Lille, seul concessionnaire pour les départements du Nord et du Pas-de-Calais.

On nous prie de reproduire la protestation suivante: Certaines personnes ont eu l'imprudence — sous le couvert de l'anonymat — d'insinuer que nous Bernheim et Auscher, propriétaires des Galeries Lilloises, n'étions pas Français.

M. Bernheim a fait son service militaire au 106e régiment d'infanterie à Bar-le-Duc, en 1885.

Après le premier abord, se titre paraît être la plaidoirie d'un gervoise parisien. Rien n'est cependant plus sérieux.

Le procès a pu naître de l'œuvre d'un savant qui en fait une question d'hygiène et de salubrité publique plus qu'une question commerciale, car celle-ci est pour lui fort secondaire.

Chaque piège porte imprimé sur l'une de ses faces la manière de s'en servir qui est simple et pratique.

Le prix du flacon, 25 centimes, est à la portée de toutes les bourses, mais il faut sacrifier plusieurs fois pour enlever une vite de cette vertu.